## Hochschule Bremerhaven und BSC Grünhöfe machen gemeinsam Sport

Vom Hörsaal zum Sport, so kann es demnächst für die Studierenden aus Bremerhavens Süden gehen. Dank einer neuen Kooperation der Hochschule Bremerhaven mit dem BSC Grünhöfe können ab diesem Wintersemester Bremerhavener Studierende Vereinsmitglied des BSCG werden und das gesamte Sportangebot gegen einen günstigen Monatsbeitrag nutzen.

Initiiert hat die Kooperation der AStA-Sportreferent der Hochschule Torge Stauder. Für den Sportverein ist die Kooperation eine runde Sache, wie der 1. Vorsitzende feststellt: "Wir freuen uns natürlich über neue Mitglieder", so Björn Reimers. "Egal ob sie nun im Mannschaftssport und im Vereinsleben gemeinsam Spaß haben oder sich einfach nur fithalten möchten. Da haben wir für Jeden etwas zu bieten". Unter <a href="https://www.instagram.com/astabhv">https://www.instagram.com/astabhv</a> wird eine beachtliche Auswahl im Breiten- und Gesundheitssport angeboten, neben Klassikern wie Fußball und Schwimmen zum Beispiel auch Rugby, Floorball, Yoga, Brazilian Jiu Jitsu, Wirbelsäulengymnastik, Lauftreff, Aqua Gymnastik und andere Fitnessangebote.